



古賀中学校だより

回覧

令和元年 11月 29日 NO.9

古賀市立古賀中学校

校長 小川 隆弘

生徒数: 649名(特別支援 41名)

1年生	199名(16名)
2年生	212名(12名)
3年生	238名(13名)
特別支援学級	41名

自主 協同 創造 December

心を耕す五つの心

感謝の心

素直な心

謙虚な心

奉仕の心

反省の心

古賀市内を歩いて巡る オータムウォーキング

秋晴れのさわやかな空気に包まれた11月8日(金)に、地域を巡る「オータムウォーキング」を実施しました。

1年生は花鶴が浜公園コース、2年生は五所八幡宮・グリーンパークコース、3年生は薬王寺水辺公園コース、各コース約12kmを歩いて巡りました。自分たちが住む古賀市の中で知らなかった場所や日頃は気づかなかった場所などがあり、新たな発見をした生徒も多かったようです。学校に着いたとき、生徒たちは歩き遂げた心地よい達成感を味わいました。自然を楽しみ、地域の方々にさわやかな挨拶をしながら歩いたウォーキングとなりました。また、保護者の方も参加いただき、ありがとうございました。



生の生徒と一緒に参加しました。音楽では、打楽器の演奏や指揮の練習、体育では、ボールを使った「なかあてゲーム」を行って、元気に交流しました。かわいい園児のみなさんの笑顔に包まれ、中学生も笑顔いっぱいでした。



器の演奏や指揮の練習、体育では、ボールを使った「なかあてゲーム」を行って、元気に交流しました。かわいい園児のみなさんの笑顔に包まれ、中学生も笑顔いっぱいでした。

地域と共に活動を行っています

リーパスプラザこがで11月2日(土)に行われた古賀市ふれあいコンサートに、陸上自衛隊第4音楽隊の方々と本校吹奏楽部が共演しました。演奏曲は「東京オリンピックファンファーレ」「ディープパープルメドレー」などで、自衛隊の方々と合同演奏し、会場の皆様と一緒に音楽の奏でを楽しみました。



また、古賀中図書館で月に一度行われている「子育てサロン」でも乳幼児・保護者と生徒の交流が進んでいます。その愛らしい姿に生徒も幸せをいっぱいもらっています。



11月13日(水)には、生徒会整美委員会の取組「ボランティア清掃」として、朝の時間にモニュメントの周りや学校周辺の清掃活動が



第2回学校さんぽ

久保保育園とほづみ保育園の園児の皆さん53名を迎え、地域に開かれた学校の一環として実施している「学校さんぽ」第2回目を11月13日(水)に行いました。

今回は、3年生の音楽と体育の授業に中学3年



裏面に続きます

行われました。生徒達の呼びかけで自主的にボランティアとして110名もの生徒が参加し、すがすがしく清掃活動を行いました。



それぞれの活動を通して、地域に根ざし地域に愛される古賀中を目指して頑張っています。

中文連第21回総合発表会

11月24日(日)は篠栗町のクリエイト篠栗で実施された中文連第21回総合発表会発表会で、国語弁論、英語スピーチ、理科作品展示及び自由研究発表、美術作品及び家庭科作品展示等、多くの生徒が日頃の頑張りを発表しました。

発表した生徒等は以下のとおりです。

- ・吹奏楽部 ステージ演奏
- ・国語弁論 2-6 上村 真未
- ・英語スピーチ 2-6 カーター 和
- 2-6 中村 星偉
- ・理科自由研究発表 2-2 折居 風花
- 2-3 金澤 真子

古賀フィットネスクラブ(KFC) 後期の部、始まりました

本校は、本年度から福岡県学校給食研究指定を受け、生徒の健康増進の一環としてストレッチなど軽体操で体を動かす「古賀フィットネスクラブ(KFC)」の取組を行っています。



新人大会終了後の11月から後期の部がスタートしました。毎週火・木曜日朝7時30分～8時までの30分間、希望参加で行っています。



7時30分前から体育館の中には軽快な音楽が流れ、参加者が自主的に軽いジョギングをしながら体を動かははじめ、コーディネーター役の教員からのアナウンスをきっかけにゆるやかに始まります。毎回、筋力、持久力、瞬発力、調整力など、テーマに基づいた運動を楽しんで活動しています。毎回、参加者は60名ほどになりました。

保護者、地域の皆様もお時間があればどうぞお気軽に参加ください。

弓道の授業 始まりました

11月から、1・2年生の保健体育の授業は弓道に取り組んでいます。毎回、古賀市弓道協会の方々をゲストティーチャーとしてお招きし、専門的指導を受けています。



礼法と基本的な姿勢や動作の指導から実射までの学習において、真剣で残心まで気を整えながら取り組む生徒の姿が見られました。



古賀中学校の横にある立派な弓道場を活用させていただけることに感謝しながら、生徒たちの豊かな学びを深めていきたいと考えております。



こが語りの会 朝の読み聞かせ

今年も「こが語りの会(代表 長野素子さん)」の方々による、朝の読み聞かせが、11月20日(水)から始まりました。この取組は、生徒自身が積極的に本に親しめるように啓発することを目的として行われます。朝読書の時間に、各教室において、本の読み聞かせをしていただき、生徒たちの心が温かくなり、授業に落ち着いて取り組むことができました。



12月の主な行事

8日(日)	いのち輝くまち☆こが2019 2年生修学旅行(～10日(火))
11日(水)	2年生代休
14日(土)	県新人剣道大会(男子)
21日(土)	土曜日の授業 My 弁当の日 暴力団排除教育講演会(1学年) 学級懇談会
23日(月)	後期前半終了集会、生徒会退任認証式 ※1・2年生は給食後に下校。 ※3年生は給食なしで下校。
24日(火)	21日の代休
25日(水)	生徒会リーダー研修
26日(木) 27日(金)	空調工事にとまなう電源工事の為、 全館停電となり、学校閉庁日と同様の対応となります。 電話は不通となります。